

Delta Airlines annonce des vols réguliers sur Cuba



La Havane, 11 nov. (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne Delta Airlines entamera le 1er décembre ses opérations régulières à Cuba.

Au cours d'une conférence de presse, José Angel Zapata, gérant commercial pour l'Amérique Centrale et les Caraïbes a précisé :

«Nous allons commencer par trois vols par jour, 3 fois par semaine depuis Miami, Atlanta et New York, depuis l'aéroport JFK.

Dans ses déclarations à la presse, José Angel Zapata a souligné que Delta Airlines a de grandes attentes pour ce qui est des opérations à l'aéroport international José Martí, à La Havane, point de départ de sa présence à Cuba.

«Aujourd'hui nous nous investissons à La Havane et en même temps, nous évaluons d'autres marchés. Mais le point de départ est La Havane et nous voulons que La Havane fonctionne avec succès.»



Radio Habana Cuba